

Stadtgespräch ZW



SPD

Zweibrücken

KW 04/2016



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, wir stehen kurz vor dem Höhepunkt der diesjährigen Fastnachts-Zeit, den „nährischen Tagen“ rund um Rosenmontag und Faschingsdienstag. Allen, die eine der noch vielen stattfindenden Veranstaltungen in unserer Region besuchen werden, wünsche ich schöne Stunden im Faschingstreiben und rufe Ihnen ein dreifaches „Alleh Hopp!“ zu.

Ich danke aber auch allen Aktiven in den unterschiedlichen Karnevalsvereinen und -vereinigungen, den Dorfgemeinschaften und sonstigen Initiativen, die sich mit viel ehrenamtlichem Engagement dafür einsetzen, dass wir hier in der Südwestpfalz so viele gute Veranstaltungen besuchen können. Ich freue mich, dass auch die SPD gemeinsam mit mir wieder an drei zum Teil langjährige Traditionen anknüpft und möchte Sie herzlich einladen und auf nebenstehende Veranstaltungen aufmerksam machen.

Die Fastnachts-Eisdisco findet in unregelmäßigen Abständen schon einige Mal statt und auch in diesem Jahr wollen wir uns diesen Spaß nicht nehmen lassen. Gehen Sie mit mir aufs Eis! Aber eines ist auch gesichert: Politisch führe ich Sie nicht aufs Glatteis!

Am Fastnachtsumzug in Zweibrücken sind wir mit der SPD schon seit vielen, vielen Jahren mit eigenem Wagen dabei, unterstützt durch eine Fußgruppe der Jusos. So auch dieses Jahr! Ich würde mich freuen, wenn wir uns an der neuen Wegstrecke sehen.

Und zuletzt greifen wir auch in Zweibrücken die Tradition des „Politischen Aschermittwochs“ auf und laden zu einer Veranstaltung ein. Sie sehen also, viele Gelegenheiten sich zu treffen. Ich freue mich auf die Begegnung und das persönliche Gespräch.

Mit herzlichen Grüßen, Ihr
Stéphane Moulin
Landtagskandidat

Fastnachts-Eis-Disco

Am Mittwoch, 3. Februar, lädt Stéphane Moulin zur Eis-Disco mit Kostümpremierung ein

Der Zweibrücker SPD-Kandidat für den rheinland-pfälzischen Landtag, Stéphane Moulin, lädt am Mittwoch, 3. Februar, von 19 – 21 Uhr, in die Zweibrücker ICE-Arena zu einer zünftigen Eis-Disco ein. Passend in die heiße Phase des Fastnachts-Treibens gibt es neben entsprechender Musik von DJ „The Snake“ auch eine Kostümpremierung, bei der die originalsten Fastnachtskostüme auf dem

Eis prämiert werden. Mit dabei und natürlich auch auf dem Eis der langjährige Landtagsabgeordnete Fritz Presl sowie Mitglieder der Jusos. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung, einschließlich Schlittschuhverleih, ist frei. Die Einladung richtet sich an Jung und Alt und Familien. Auskunft: 0163-4825112, Internet: www.stephanemoulin.de, E-Mail: kontakt@stephanemoulin.de



Mittwoch, 3. Feb. 2016
19 – 21 Uhr • ICE-Arena Zweibrücken

mit DJ »the Snake« und
Landtagskandidat **Stéphane Moulin**
• Eintritt und Schlittschuhverleih kostenlos •



Info: 0163 / 4825112
kontakt@stephanemoulin.de
www.stephanemoulin.de

Jusos
in der SPD

SPD

Politischer Aschermittwoch

in Zweibrücken, Mittwoch, 10. Februar, um 18 Uhr
Gast: Walter Schumacher

Die Tradition des politischen Aschermittwochs geht bis ins 16. Jahrhundert zurück. 1580 trafen sich erstmals in

Bayern Menschen, um über die aktuellen politischen Themen zu diskutieren. Mittlerweile laden alle großen politi-

schen Parteien zu Veranstaltungen am Aschermittwoch ein.

In Zweibrücken greift die SPD diese Tradition in diesem Jahr auf und lädt alle Interessierten sehr herzlich ein. Die Veranstaltung findet am Aschermittwoch, 10. Februar 2016 um 18 Uhr im Saal des Gasthauses „Roter Ochse“ in Zweibrücken-Ixheim (Bitscher Str. 38) statt.

Auf Einladung von SPD-Landtagskandidat Stéphane Moulin hat als Gastredner Walter Schumacher sein Kommen zugesagt. Schumacher ist nur Staatssekretär im Kulturministerium Rheinland-Pfalz, sondern auch kabarettistisch aktiv. Vor seiner beruflichen Zeit in der Politik war er unter

anderem auch als Redakteur und Moderator bei SWF 3 (heute SWR 3) tätig. Neben dem Gast werden bei der Veranstaltung auch Landtagskandidat Stéphane Moulin, sein Vorgänger Fritz Presl und der SPD-Stadtverbandsvorsitzende Kurt Pirmann sprechen.

Neben anderen Speisen und Getränken bietet das Gasthaus auf der Karte natürlich auch die obligatorischen Heringe an.

Weitere Informationen und Anmeldungen (möglichst bis 3. Februar 2016) bei Stéphane Moulin, Telefon 06332/460785 oder Mobil 0163/4825112 (jeweils auch Anrufbeantworter), E-Mail kontakt@stephanemoulin.de.

5 FAKTEN ... zu guter Arbeit in Rheinland-Pfalz

1. Rheinland-Pfalz ist dauerhaft das Land mit der dritt niedrigsten Arbeitslosenquote bundesweit.

Ende 2015 lag die Arbeitslosenquote bei 5 Prozent. In einigen Bezirken gibt es faktisch Vollbeschäftigung. Die Jugendarbeitslosigkeit (unter 25 Jahre) ist noch niedriger und liegt bei einer Quote von 4,6 Prozent. Auch Menschen über 50 Jahre gehen überdurchschnittlich häufiger einer Beschäftigung nach. Das macht Rheinland-Pfalz zum Erfolgsland der sozialen Gerechtigkeit. Darauf können die Rheinland-Pfälzerinnen und Rheinland-Pfälzer stolz sein.

Und auch in der Region Zweibrücken hat sich der Arbeitsmarkt in den letzten 25 Jahren der SPD-Regierung positiv entwickelt. Alleine im Bereich des Gebiets Flugplatz arbeiten heute mehr als zweieinhalb Mal so viele Menschen wie noch vor 15 Jahren. Die Arbeitslosenquote ist heute mit unter acht Prozent deutlich niedriger als noch zu Beginn der neunziger Jahre (über 20 %).

2. Die Zahl der sozialversicherungs-

pflichtig Beschäftigten in Rheinland-Pfalz ist mit gut 1,33 Millionen auf Rekordhöhe.

3. Immer mehr Frauen in Rheinland-Pfalz gehen einer Erwerbstätigkeit nach. Der Anteil der weiblichen Erwerbstätigen ist seit 2008 um 2,8 Prozentpunkte überdurchschnittlich gestiegen.



4. Die Wirtschaft wächst: Das Bruttoinlandsprodukt stieg seit 2011 in Rheinland-Pfalz um 7,8 Milliarden Euro.

5. Die Beschäftigten in Rheinland-Pfalz verdienen mehr Geld: Der Reallohnindex, aus dem Preissteigerungen heraus gerechnet werden, ist in Rheinland-Pfalz seit 2010 um 4,3 Prozent gestiegen.

Damit wir Spitze bei Arbeitsplätzen bleiben!

Damit die Belange der Region Südwestpfalz und der Menschen, die hier leben und arbeiten, weiterhin gut in Mainz vertreten werden!

Am 13. März 2016 beide Stimmen: Erststimme für den Wahlkreiskandidaten Stéphane Moulin und Zweitstimme für die SPD und Malu Dreyer!



STEPHANE MOULIN

KOMPETENT. ENGAGIERT. EINER VON UNS.

Am 13. März beide Stimmen:

Erststimme:
STEPHANE MOULIN

Zweitstimme:
SPD & MALU DREYER

SPD

Termine

■ **Mittwoch, 3. Februar 2016, 19 bis 21 Uhr**

Fastnachts-Eisdisco, ICE-Arena Zweibrücken

■ **Dienstag, 9. Februar 2016, 14:11 Uhr**

Fastnachts-Umzug mit traditionellem SPD-Wagen, Innenstadt

■ **Mittwoch, 10. Februar 2016, 18 Uhr**

Politischer Aschermittwoch, Gasthaus „Roter Ochse“ Zweibrücken

Impressum

■ **Herausgeber:**

SPD-Stadtverband Zweibrücken
Ritterstraße 9
66482 Zweibrücken
Tel. 06332/75165
E-Mail:
info@spd-zweibruecken.info

■ **Verantwortlich i.S.d.P.R.:**

Stéphane Moulin